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Сообщение
об итогах выборов 

в Навашинский районный Совет 
депутатов трудящихся 

16 марта 1969 года
Навяшинская районная избирательная комиссия получила от 

окружных нзоирательных комиссий сведения о результатах 
выборов в Навашинский районный Совет депутатов трудящихся.

В  выборах депутатов Навашинского районного Совета депу
татов трудящихся приняло участие 100 процентов от общего 
числа избирателей. За кандидатов в депутаты голосовало 99 
процентов от общего числа избирателей, участвовавших в голо, 
совании. Против кандидатов в депутаты голосовало 1 процент 
от общего числа избирателей, участвовавших в голосовании.

Согласно статье 108 «Положения о выборах в краевые, 
областные, окружные, районные, городские, сельские и посел
ковые Советы депутатов трудящихся РСФСР» недействительных 
бюллетеней нет,

Наваишнская районная избирательная комиссия, рассмот
рев материалы но каждому избирательному округу, зарегист
рировала избранных депутатов в Навашинский районный Совет 
по всем семидесяти пяти избирательным округам.

Все избранные депутаты являю тся кандидатами народного 
блока коммунистов и беспартийных. Список депутатов публи
куется .

РАЙОННАЯ И ЗБИ РА Т ЕЛ ЬН А Я  КОМ ИССИЯ 110 ВЫ БО РАМ
В  НАВАШ И Н СКИ Й  РАЙ О Н Н Ы Й  СОВЕТ ДЕПУТАТО В 

ТРУД ЯЩ И ХСЯ.

Сообщение
об итогах выборов 

в Навашинский гор о декой, 
сельские и поселковый Советы 

депутатов трудящихся 
по Навашинскому району 

16 марта 1969 года
Исполнительным комитетом Навашинского районного Совета 

депутатов трудящихся получены от исполнительных комитетов 
Навашинского городского, сельских и поселкового Советов дан
ные о результатах голосования по выборам в городской, сель
ские и поселковый Советы депутатов трудящихся по Навашин
скому району:

Избраны депутаты в Навашинский городской, девять сель
ских и в Тешинский поселковый Советы депутатов трудящихся.

При выборах приняло участие в голосовании: в городской 
Совет— 100 процентов, сельские Советы— 100 процентов, поселко
вый— 100 процентов общего числа избирателей.

За кандидатов голосовало: в городской Совет—98,9 процен
та, сельские Советы—99,1 процента, поселковый Совет—97,9 
процента числа избирателей, принявших участие в голосовании. 
Против кандидатов в депутаты голосовало: в городской Совет—
1.1 процента^ сельские Советы—0,9 процента,поселковый Совет—
2.1 процента числа избирателей, принявших участие в голосо
вании, Бюллетеней, признанных недействительными на основа
нии статьи 108 Положения о выборах, не оказалось.

Таким образом, почти все избиратели, за незначительным 
исключением, приняли участие в выборах и единодушно голо
совали за кандидатов народного блока коммунистов и беспар
тийных.

Всего избрано депутатов в местные Советы Навашинскаго 
района 365 человек. В  числе депутатов 169 женщин, или 46,3 
процента, 151 член и кандидатов в члены КПСС, или 41,4 про
цента, 214 беспартийных, или 58,6 процента, 215 рабочих и 
колхозников, непосредственно занятых на производстве, или 
58,9 процента.
И СП О ЛН И ТЕЛЬН Ы Й  КО М И ТЕТ НАВАШ ИН СКО ГО  РАЙОННОГО

СОВЕТА Д ЕП УТАТО В ТРУД ЯЩ И ХС Я,

Состав д епутатов Навашинсного 
районного Совета 

д епутатов трудящ ихся 
Горьковской области

Пролетарский избирательный округ Л И -
АНАНЬИН Николай Александрович 

Первомайский избирательный округ №2— 
ДОМНИН Юрий Кузьмич 

Ленинский избирательный округ 3— 
ВОЛКОВ Сергей Павлпнович 

Ленинский избирательный округ №4— 
БЕДНОВ Николай Алексеевич 

Ленинский избирательный округ №5— 
БОРИСОВ Альберт Иванович 

Московский избирательный округ №6— 
ВЛАСОВА Мария Васильевна 

50 лет Октября избирательный округ №7— 
ЕРМ А КО В Вячеслав Васильевич 

Школьный избирательный округ №8—
ВАРЛАМ О ВА Валентина Васильевна 

Школьный избирательный округ №9— 
ЕРШ О ВА  Нина Александровна 

Калининский избирательный округ №10— 
Ш А Л А ЕВ А  Альбина Викторовна 

Калининский избирательный округ №11— 
Ш УЛЬП И Н  Василий Матвеевич 

Кировский избирательный округ №12—
ДРОБЬТШ ЕВА Раиса Михайловна 

Комсомольский избирательный округ №13— 
Т О РГА Ш ЕВ  Юрий Иванович 

Октябрьский избирательный округ №14— 
М УКИ Н А Таисия Ивановна 

Маяковский избирательный округ №15— 
П ЕТРО В Николай Иванович 

Полевой избирательный округ №16—
ТЮ РИН Александр Павлович 

Садовый избирательный округ №17—
А Ф А Н А С ЬЕВ  Александр Александрович 

Заводской избирательный округ №18— 
ЕВДОКИМ ОВ Василий Иванович 

Трудовой избирательный округ № 19- 
МОРОЗОВ Николай Андреевич 

Почтовый избирательный округ №20— 
НОВИКОВ Юрий Михайлович 

Советский избирательный округ .№21 
ОРЛОВ Иван Васильевич 

Советский избирательный округ №22— 
ГУД КО ВА Раиса Николаевна 

Чапаевский избирательный округ №23—
Р У М Я Н Ц ЕВ  Василий Арсентьевич 

Кооперативный избирательный округ №24— 
БА БА Н КИ Н  Сергей Иванович 

Пятницкий избирательный округ №а25— 
КО ЧЕТО В Валерий Иванович 

Зеленый избирательный округ №26— 
ИГОНИН Борис Иванович 

Южный избирательный округ №27—
СЫ СО ЕВ Станислав Васильевич 

Силикатный избирательный округ №28— 
МОРОЗОВА Лариса Владимировна 

Б-Окуловский избирательный округ №29— 
КА Л ЕН О ВА  Валентина Николаевна 

Б-Окуловский избирательный округ №30— 
ВАНДИНА Галина Ивановна 

Б-Окуловский избирательный округ №»31 
КИСЛОВА Валентина Николаевна 

Б-Окуловский избирательный округ №32—
Ш  ИКОН А  Мария Васильевна 

Б-Окуловский избирательный округ №33 
Ш АМ Ш И Н А Клавдия Николаевна 

Ярцевский избирательный округ №34
КО ЛПАКО В Николай Васильевич 

М-Окуловский избирательный округ №35 
КО КУ РЯТО В  Сергей Иванович 

Новошинский избирательный округ №36— 
МИСУНОВ Евгений Артемьевич 

Князевский избирательный округ №37— 
НО ВИКО ВА Мария Ильинична 

Угольновский избирательный округ №38—

РОГОЖ ИН Сергей Иванович 
Сонинский избирательный округ №39—

Х РУ С Т А Л ЕВ  Алексей Герасимович 
Горицкий избирательный округ №s40— 

КАРП О В Геннадий Иванович 
Вельтеевский избирательный округ .№41—

БОРИСОВА Александра Петровна *  
Поздняковский избирательный округ №42— 

ГР А Ч Е В А  Екатерина Кузьминична 
Поздняковский избирательный округ №43— 

ГУ С ЕВА  Антонина Андреевна 
Кутаринский избирательный округ №44— 

МОЧАЛОВА Анастасия Васильевна 
Малышевский избирательный округ №45— 

Д ЕМ АКИ Н А Александра Ивановна 
Ефановский избирательный округ №46— 

МАРИН Николай Александрович 
Ефремовский избирательный округ №47— 

КО С ТЫ Л ЕВ  Григорий Васильевич 
Корниловский избирательный округ №48— 

М ИТИНА Александра Гуреевна 
С-Седченский избирательный округ №49— 

Щ ЕП РО В Анатолий Михайлович 
Коробковский избирательный округ №50— 

К И Р Е Е В  Юрий Александрович 
Монаковский избирательный округ №51— 

БАДИНА Анна Ивановна 
Чудской избирательный округ №52—

ГРИ Ш И Н А  Евдокия Николаевна 
Мартюшихинский избирательный округ №53— 

БАУЛИ Н А Екатерина Васильевна 
Валтовский избирательный округ №54— 

М А ТЕРУХИ Н  Яков Васильевич 
Левинский избирательный округ №55—

СТАРО ВЕРО В Александр Васильевич 
Левинский избирательный округ №56—

З У Е В  Юрий Федорович 
Степуринский избирательный округ №57— 

Т ЯГИ Н  Серафим Иванович 
Пустынский избирательный округ №58—

ГО РШ КО ВА Екатерина Николаевна 
Роговский избирательный округ №59— 

ПОГОРЕЛОВА Вера Васильевна 
Натальинский избирательный округ №60— 

ЛАРИ Н  Александр Павлович 
Натальинский избирательный округ №61— 

С Е Р ГЕ Е В А  Мария Дмитриевна 
Натальинский избирательный округ №62— 

С Ы Ч Е В А  Елизавета Павловна 
Родяковский избирательный округ №63— 

С Ы Ч Е В А  Александра Ефимовна 
Степуринский избирательный округ №64— 

МИНИН Николай Федорович 
Степуринский избирательный округ №65— 

ГЛАЗУН О В Дмитрий Трифонович 
Салавирский избирательный округ №66— 

СЫ ВОРО ТКИ Н Михаил Захарович 
Бобровский избирательный округ №67—

З У Е В  Александр Петрович 
Румаеовский избирательный округ №68— 

АН И КИ НА Анна Яковлевна 
Тешинский избирательный округ №69— 

КУП Ц О В Леонид Петрович 
Тешинский избирательный округ №70— 

К А Р Н А ЕВ  Сергей Алексеевич 
Тешинский избирательный округ №71—

З У Е В  Леонтий Михайлович 
Тешинский избирательный округ №72— 

Ж ЕС ТКО ВА  Вера Ивановна 
Тешинский избирательный округ №73— 

КАЛ И Н И Н А Анна Васильевна 
Тешинский избирательный округ №74— 

ТЕЛЬН О ВА  Нина Степановна 
Тешииский избирательный округ №75—

С ЕР ГЕ ЕВ А  Екатерина Тимофеевна.

 * ******
К  СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ РАЙСОВЕТА:

24 марта 1969 года в И  часов в малом зале Дворца культуры  им- 
В . И . Ленина созывается первая организационная сессия Навашинского 
районного Совета депутатов трудящ ихся Горьковской области двенад
цатого созыва.

П О В Е С Т К А  Д Н Я :
1. Организационный вопрос-
2. О работе районного Совета депутатов трудящихся по выпол

нению мероприятий, взятых в честь 100-летия со дня рождения В- И. 
Ленина.



I  ет*. ЙРЯОКСКАЯ ПРАВДА
ЯЕ^вВЯВВЯ

Политическую 
информацию

В М Я С С Ы -
В условиях постоянно 

обостряющейся идеологичес 
кой борьбы между социализ
мом и капитализмом важное 
значение имеет хорошо пос
тавленная политическая ин 
формация. Она служит пра
вильному формированию об
щественного мнения, пропа
ганде решений партии и пра
вительства, умению глубоко 
разбираться в сложных воп
росах международной жизни 
и внутренней политики на
шей страны.

В партийной организации 
отдела главного конструкто
ра судостроительного завода 
«Ока» создан агитколлектив, 
в котором наряду с комму
нистами принимают активное 
участие и комсомольцы. Од
нако в прошлом году работа 
агитколлектива была постав
лена слабо, план работы не 
составлялся, поэтому инфор
мация носила случайный ха
рактер.

В  январе 1969 года пар
тийное бюро на одном из 
своих Заседаний заслушало 
о работе агитколлектива и 
указало его руководителю 
В. М. Тюрину и заместите
лю руководителя агитколлек
тива А. И. Щ укину на сла
бую деятельность агитаторов 
и политинформаторов. Парт
бюро потребовало усиления

♦♦♦♦♦♦♦♦♦•♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦«м и »,.

политической информации в 
коллективе, обратив особое 
внимание на пропаганду 
материалов, посвященных 
100-летию со дня рождения 
Владимира Ильича Ленина.

С тех пор прошло чуть 
более двух месяцев, но ре
зультаты работы агитколлек
тива налицо. С политичес
кими информациями о собы 
тиях в нашей стране и за 
рубежом выст5гпали тт. При
ходько Г. Н., Корчин Г. Д., 
Тюрин В. М., Щ укин А. И., 
Ежков В. Д. Политинформа
ции «привились», их охотно 
слушает большинство работ
ников отдела.

Политинформаторы живо 
откликаются на те или иные 
события. Вскоре после про
вокационной вылазки китай
ских маоистов на советско- 
китайской границе комму
нист Корчин Г. Д. выступил 
с политической информацией 
на эту тему. Он рассказал о 
том, что бандитский налет, 
совершенный по указке пе
кинских руководителей, выз
вал гнев и возмущение всех 
советских людей, всего ми
рового общественного мне
ния. От пменп работников 
отдела тов. Корчин гневно 
осудил зарвавшихся китай
ских руководителей, их воо
руженную провокацию.

Также оперативно инфор
мировали члены агитколлек
тива работников отдела о 
событиях, связанных с выбо
рами западногерманского 
президента в Западном Бер
лине, с новыми провокация
ми израильской военщины.

Этой же цели служит и 
специально оборудовании)! 
витрина «Прочти, это инте
ресно!» Здесь всегда можно 
прочитать интересные статьи, 
заметки и другие корреспон
денции как из жизни нашей 
страны и за рубежом, а так
же н технические новинки.

За это время в отделе 
проведено несколько лекций 
и бесед по тематике, посвя
щенной столетию со дня 
рождения В. И. Ленина. Так, 
с беседой «О ленинском сти
ле в работе» выступила Л. В. 
Шерихова.. Лекцию на тему 
«В. И, Ленин о социалисти
ческом хозяйствовании и 
экономическая реформа в 
Советском Союзе» прочитал 
директор завода тов. Волков 
С. П. А на днях Г. Н. При
ходько прочитала лекцию 
«В. И. Ленин о коммунисти
ческом воспитании трудя - 
щихся».

Следует сказать, что лек
ции и беседы по ленинской 
тематике по плану работы 
агитколлектива будут прово
диться и впредь. Развиваться 
и совершенствоваться будет 
и политическая информация. 
Мы знаем, что она будет 
способствовать развитию чув
ства советского патриотизма 
и пролетарского интернацио
нализма, повышению эффек
тивности всей агитационно
массовой, партийно --полити
ческой работы .

М. ГУНДОРОВ, 
секретарь партбюро отдела 

главного конструктора завода 
«Ока».

Мероприятия —  всему начало
Новые обязательства по 

увеличению производства мо
лока и мяса приняли на чет
вертый год пятилетки ново 
шинские колхозники. Чтобы 
выполнить их, правление кол 
хоза совместно с партийной 
организацией разработали 
конкретные мероприятия.

— Главное, на что животно
воды уделяют сейчас внима
ние, — рассказывает зоотех
ник Р В. Денисова,— это ус
пешное завершение зимовки 
скота. Правление выделяет на 
фураж дополнительно 40 тонн 
картофеля. За счет обменно 
го фонда будет приобретено 
20 тонн комбикормов. Это по
зволит перевести животных на 
пастбищное содержание хоро
шей упитанности.

На открытом партийном 
собрании коммунисты обсу
дили недавно вопрос о том, 
как обеспечить высокую про

дуктивность скота в летний 
период, наметили конкретные 
мероприятия,

Решено организовать лагер
ное содержание животных. 
Для откорма подобрать гурт 
не менее 100 голов молод
няка крупного рогатого скота 
выделить 30 гектаров залив
ных лугов в местечке Арка
ды. Для дойного стада на зе 
леную подкормку выделяется 
20 гектаров ранних культур. 
На площади 29 гектаров бу 
дут посеяны однолетние травы 

—В августе на подкормку 
крупному рогатому скоту ис
пользуем отаву а заливных лу
гах в местечке Завелетьма,— 
говорит председатель прав
ления колхоза И. П. Яшин__
Словом, используем все ре
зервы для того, чтобы при
нятое обязательство по жи 
вотноводству выполнить.

И. АНДРЕЕВ,

К  100-летию со дня рождения 
В. И. Ленина

МОСКВА. «В. И. Ленин и Вооруженные Силы»—это основная 
тема, над которой работают сейчас военные художники студии 
имени М. Б, Грекова.

На снимке: картина художника И. В. Бордачева, показываю
щая В. И. Ленина во время беседы с М. В. Фрунзе. Художник на
звал ее «О судьбах Красной Армии».

Фотохроника ТАСС.

ЛЕНИНГРАД. Всесоюзный 
научно - исследовательский 
институт растениеводства рас- 
полагает богатейшей коллек
цией, которая насчитывает 
более 165 тысяч образцов 
семян и растений, собран
ных во всех зонах СССР и 
полученных из большинства 
зарубежных стран- Это— зо
лотой фонд. Им пользуются 
селекционеры, создавая но
вые сорта сельскохозяйст
венных культур.

На снимке: лаборанты К.
Горелик и Е. Федотова ведут 
разбор и регистрацию по
ступившей в институт новой 
партии семян.

Фото И. БАРАНОВА.
Фотохроника ТАСС.

Переход завода «Ока» на 
новую систему планирования и 
стимулирования потребовал но
вых производственных взаимо
отношений между управление:.!, 
цехами, отделами, а также ор
ганизации работ на местах.

В  частности, новая система 
предусматривает непосредст - 
венную связь цехов, отделов с 
производственным отделом заво
да. Ведь от того, как будет 
спланировано производство, за
висит нормальная работа цехов, 
а следовательно, и будет обес
печен ритмичный выход товар
ной продукции в первую, вто
рую и третью декады месяца.

В  этом направлении на заво
де сделано многое. Однако сда
ча и реализация готовой про
дукции проходит все же очень 
напряженно. Особенно эта нап
ряженность сказывается на ве
дущих цехах завода, именно 
здесь видны несвоевременная 
комплектация и неотработанная 
система планирования со сто
роны производственного отдела. 
Хотя сетевое планирование счи
тается на заводе внедренным, 
но результатов деятельности 
его пока не видно.

Ш и п ы
Практически цехи получают 

от производственного отдела 
набор работ на сумму месячно
го задания. Часть этой суммы 
входит в обязательную номен
клатуру. И вот при утвержде
нии плана на следующий ме
сяц выясняется, что большинст
во работ, запланированных це
ху, не укомплектовано как со 
стороны производственных це
хов, так и со стороны отделов 
ОВК, ОМТС. Нет комплектую
щего оборудования, деталей, 
узлов, металла, труб, армату
ры, покупных изделий и т. д., 
н когда они будут —неизвестно.

Составляется огромный дефи
цит, по которому и идет строи
тельство судов под непосред
ственным контролем дирекции. 
Это и позволяет справляться с 
планом .

Производственный отдел, в 
данном случае, не является 
законодательным органом для 
производства. Его работников 
даже не приглашают на сове

щания по судостроению, а ведь 
в атом отделе не один куратор, 
несущий ответственность за 
обеспечение своих цехов. Вся 
ответственность за выполнение 
программы возлагается на 
начальников цехов. Они долж 
ны думать не только о том, 
как организовать работу у себя, 
но и как «выбить» детали, уз
лы, механизмы, трубы у других 
цехов и отделов.

Не удивительно, что от такой 
постановки вопроса наказания
ми «награждаются», как прави
ло, только цеховые работники. 
Это приводит к своего рода 
местничеству. Руководители це
хов делают все нужное и не 
нужное, чтобы прежде всего 
обеспечить свой план, не счита
ясь с другими цехами и их 
нуждами. Ведь этот план не 
увязан между цехами, отдела
ми, службами, является, фор
мальным. Спрашивается, где же 
работа по новой системе?

Большим недостатком явля

ется то, что при подготовке 
для перехода на новую систе
му планирования ни производ
ственный, ни технически! отде
лы завода не сделали, да и не 
пытались сделать главного:

Подсчета полной номенклату
ры деталей по заводу и цехам, 
по всем видам продукции.

Расчета задела деталей по 
выпуску товарной продукции на 
декаду, месяц, квартал.

Не выявлена действительно 
необходимая для плана мощ
ность оборудования. А это не 
позволяет цехам составить яс
ную картину выпуска плани. 
руемой продукции.

Не планируется обязательная 
номенклатура отделам, служ 
бам с учетом заданной прог
раммы заводу и цехам.

Вот и получается, что служ
ба МТС начинает думать о пос
тавках материала при 80 про - 
центах готовности судна. (Так 
было, например, с теплоходом 
«Кишинев»). Или выпускается
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К А К  В А С  О Б С Л У Ж И В А Ю Т

У Р А В Н Е Н И Е  
С ДВУМЯ ИЗВЕСТНЫМИ

Молокозавод — торг — по
купатель. Эти три слова 
представляют из себя «урав
нение» с двумя известными. 
Ведь всем известно, что мо
локозавод производит молоч
ную продукцию, а торг ее 
реализует.

Неизвестно бывает поку
пателю другое. Прпдя в ма
газин, он часто видит пустые 
витрины. А порой покупает 
некачественную продукцию . 
По тому и другому поводу 
покупатель выражает недо
вольство. Но кого ругать за 
это и в какой мере —он не 
знает. Не имея времени на 
решение уравнения с двумя 
известными, покупатель идет 
па рынок и берет, что ему 
необходимо, в то время, как 
план по реализации продук
ции на молокозаводе трещит 
по швам.

Возникла необходимость 
внести ясность. Этой целью 
и задалась рейдовая бригада.

Скажем прямо, что если 
покупателю попал кислый 
творог—виноват молокозавод. 

■Случаи такие были. В  газете 
«Приокская правда» от 15 
февраля была опубликована 
заметка под заголовком «Не 
угодил». В  ней рассказыва
лось о торговле некачествен
ным творогом. Факты имели 
место. Исполняющей обязан
ности мастера Т. К. Фокее- 
вой и исполняющей обязан 
ности старшего лаборанта 
Н. И. Малыгиной об’явлено 
но строгому выговору.

Но несмотря на принятые 
администрацией меры, до 
сих пор имеются случаи пос
тупления продукции низкого 
качества. В  день проведения 
рейда, то. есть 13 марта,

в магазин №13 была достав
лена фляга кислого творога. 
Некачественность продукта 
можно было определить на 
вкус .

А  вот о чем говорят ана
лизы санэпидстанции, взятые 
в этот день на молокозаводе . 
Вся партия кефира, отправ
ленная в магазины, имела 
повышенную кислотность .

А  такой продукт, как топ
леное молоко, имел зани
женный процент жира. Мо
локо содержало 5,5 процен
та жира при норме 6 про
центов.

Основная причина низкого 
качества отправляемой с 
молокозавода продукции — 
это отсутствие технического 
руководства при ее изготов
лении. Мастер, отвечающая 
за изготовление молочных 
продуктов, занята другими 
делами. Более 70 процентов 
ее рабочего времени уходит 
на прием и отправку про
дукции. К  тому же мастер 
работает без выходных по 
8— 12 часов в день. Она—ма
териально -ответственное ли
цо и не может работать ина
че.

А вот другая причина. Вся 
стеклопосуда и фляги моют
ся вручную, а следовательно, 
наспех, кое-как. Продукция 
в посуду разливается также 
вручную. Пресс для отжатия 
творога не работает. Творог 
отправляется в торговую 
сеть во флягах, а желатель
но бы в деревянной таре.

Отсутствие механизации от
рицательно сказывается на 
организации труда. Люди 
работают в одну смену, не
редко по 8— 12 часов. Они 
устают. Отсюда бывают слу

чаи нарушения трудовой 
дисциплины. Работники не 
выходят вовремя на работу.

В  день проведения рейда 
автомашины торга и обще
пита пришли за продуктами 
как положено—в 6 час.ЗО мин., 
а ушли в 8 часов. Получил 
ся простой автомашин. Про
дукция не была доставлена 
вовремя покупателю. Причи
на такова. Вначале не было 
рабочих. Потом не оказалось 
тары для молока.

—Фляг у  нас не хватает, 
— говорит мастер М. С. Ов- 
сянкина,—Вот приедет Куха- 
рев со вторым рейсом—мо
локо есть, а фляг нет. Опять 
задержим автомашину.

В  обороте находится не
достаточное количество фляг. 
Это приводит не только к 
задержке автотранспорта, но 
и к снижению качества про
дукции. Ведь фляги приве
зенные экспедитором торга, 
надо успеть вымыть, пропа
рить. А это не всегда удает
ся делать. К  тому же сани 
тарное состояние на молоко
заводе низкое .

В  адрес руководства мо
локозавода следует сделать 
еще один серьезный упрек. 
Продукция с завода отправ
ляется без накладной, под 
честное слово .

—Я  выписываю наклад
ную в полдень,—говорит М.С. 
Овсянкина. —Выписываю до
кумент на всю отправляемую 
продукцию.

Это репорядок. Надо выпи
сывать документ на каждую 
партию продукции, на каж 
дый рейс. Иначе нельзя 
проконтролировать поток 
продукции, идущей в магази
ны, и ее цену.

Например, мастер М. С. 
Овсянкина нам заявила, что 
в торговую сеть утром отп
равлено 4 вида молочной 
продукции: молоко нормали - 
зованное, сметана, кефир, ря
женка. А  в магазине №13 
мы увидели тощий творог.

—Только что привезли,— 
заявила продавец т. Панина.

—Да, я  отправляла флягу 
творогу, —подтвердила мас
тер молокозавода. И, разу
меется, она занесла (позд
нее) творог в накладную.

Вот и попробуй разберись.
Руководителям молокоза - 

вода надо навести порядок в 
своем хозяйстве. Ведь воп
рос об улучшении работы 
этого предприятия обсуждал
ся еще в мае 1968 года на 
бюро райкома КПСС. Заводу 
было указано на низкую 
приемку молока от колхозов, 
на низкое качество выпускае
мой продукции, на неудов
летворительную оргапнза 
цию труда. Однако сдвигов 
нет. Это показала очередная 
проверка.

С результатами проверки 
работы молокозавода рейдо
вая бригада ознакомила ди
ректора этого предприятия 
т. Сасина В. П.

—Будем принимать меры, 
—заявил он,—кое-что сдела
ем на днях. Конкретно, пус
тим в оборот еще 50 новых 
фляг. Подберем второго мас
тера .

Мы осветили вопрос о ка
честве продукции. Назвали 
ряд причин задержки пос
тупления молочных продук
тов в торговую сеть. И уп
рекнули в этом молокозавод.

Это все правильно. Но что 
касается низкого ассортимен-

и р о з ы
служеоная записка на дополни
тельную механическую обра - 
ботку 12 позиций в судомонтаж- 
иом цехе. Определяют срок—од
на неделя. При подробном под
счете выясняется, что надо из
готовить порядка 5 тысяч дета
лей, а это 2 -недельная заг
рузка всего механического пар
ка в две смены. Опять напра
шивается вопрос: где же здесь
плановая работа?

Поскольку спрос дирекции на 
план повышен, то на совещани
ях все стараются отговориться, 
укрыться за другой цех, отдел 
и тем самым отвести от себя 
удар за несвоевременное испол
нение работ.

При любом виде планирова
ния основную долю ответствен
ности за исполнение работ по 
плану должен нести и от
дел г л а в н о г о  строи - 
теля судов, как непосредствен
ный руководитель этого участ
ка. Отдел обязан следить за 
очередностью работ, продвиже

нием, заниматься проверкой. 
Его деятельность должна быть 
четкой, особенно при совмест
ной работе на судах несколь
ких цехов. Никто иной, как 
строитель, должен определить 
первоочередные работы и при
нимать все меры к их испол
нению. Указания отдела главно
го строителя, как правило, сог
ласованы с дирекцией и произ
водственным отделом. Осуществ
ление их цехами— обязательно. 
Между тем отдел самоустра
нился от выполнения своих 
обязанностей. Оформлением пла
тежей, очередностью работ, 
распределением кранов для по
грузки секций, механизмов, 
труб, материала, контролем за 
закрытием протоколов и рядом 
других работ занимается дирек
тор. Работники отдела Главного 
строителя стали вроде секрета
рей при дирекции и свою дея
тельность проявляют лишь тог
да, когда руководство предприя
тия проводит совещание.

Основную нагрузку по выпол
нению плана по судостроению 
несут ведущие цехи, а все за
держки в комплектации, в ко
нечном счете, сказываются на 
цехах судомонтажном и достро
ечно-малярном. От них в пер
вую очередь зависит сдача в 
срок товарной продукции. Люди 
в цехах это понимают и тру
дятся с огоньком. В  итоге план 
выполняется и в разрезе цехов 
и по заводу в целом. А вот 
премию получают все отделы и 
службы регулярно, за исключе
нием лишь цеховых работников. 
Цех лишают премии «За не
достаточные организационные 
способности, за перерасход фон
да заработной платы, за низ
кую культуру производства» 

В  основном, конечно, лишают 
премии за перерасход фонда 
заработной платы. Вроде бы все 
правильно. Но если взять дан
ные за год, то парадокс очеви
ден. При подведении итогов ра
боты завода за год получается 
экономия фонда зарплаты, 
которая перекрывает весь годо
вой перерасход фонда заработ
ной платы по всем ведущим

цехам вместе взятым. Так бы
ло на начало 1968 года, так 
есть и на начало 1969 года. 
Это говорит о том, что план 
цехам по фонду заработной 
платы спускается неправильно. 
Искусственно создаются усло
вия для получения премий от
делами, службами.

Получается, что цехи работа 
ют для отделов и служб, а не 
службы и отделы для цехов. 
Подобное отношение вырабаты 
вает у  работников цехов без
различие к работе, ловкачество 
н другие нездоровые тенденции.

Пора уже полностью, по-нас
тоящему перейти на новую сйс- 
тему планирования и стимули
рования. Ведь эта система тем 
и хороша, что предусматривает 
полную загрузку всех звеньев 
завода, дает ясное и четкое 
представление о плане, испол
нителях, отчетности, а также и 
о материальной заинтересован
ности. Производственному отде
лу и ОГС остается пожелать 
быть законодателями производ
ства, а не плестись у  него в 
хвосте, П. КУСКОВ,

инженер,

та молочных продуктов в 
магазинах—в этом вина тор
га. Торг дает заявку на по
лучение продуктов всего 
лишь за 12 часов, А  соглас
но договору заявка на мо
локозавод должна поступать 
аа 48 часов. Здесь учитывает
ся технология приготовления 
молочных продуктов. Приез
жая утром на молокозавод, 
экспедитор А. И. Кухарев 

берет всего лишь четыре 
вида продуктов. Остальные 
пять-шесть видов продукции 
не готовы. Автомашина уез
жает полузагруженной.

Если торг даст вовремя за
явку, он получит все виды 
продуктов утром. Следова
тельно, ассортимент молоч
ной продукции в магазинах 
расширится.

Упреком торгу может пос
лужить и другое наше за
мечание. Торг не всегда вы
бирает продукцию согласно 
заявкам. На 19 февраля тор
говая организация заказыва
ла 50 фляг молока, а взяла 
только 38 фляг. Аналогичное 
явление было 22 и 23 февра
ля.

—Из-за торга завод срыва
ет план по реализации про
дукции,— говорит директор 
молокозавода т. Сасин В. И. 
—Торг должен выбрать за 
квартал 440 тонн молочной 
продукции, а выбрал за 2 
месяца 231 тонну, что сос
тавляет 47 процентов.

По вине молокозавода и 
торга в магазине №8 до обе
да не было завезено молоч
ных продуктов. А на вит
рине магазина №13 было 
всего 4 вида продукции: мо
локо, сметана, творог, ря
женка .

И лишь молочный специа
лизированный магазин ока
зался на высоте. Здесь име
лись в продаже почти все 
виды продуктов .

А  секрет очень прост: ма
газин имеет дневной запас 
молочной продукции. Холо
дильные установки здесь 
действуют хорошо .

Установки есть и в других 
магазинах. Но кое у  кого из 
работников торга нет настоя
щей заботы о завозе молоч
ной продукции. Торг Д&ет 
заниженные заявки па про
дукты, не учитывает запросы 
населения.

Покупатель ждет качест
венных молочных продуктов 
и притом в широком их ассор
тименте. Его мало интересует 
уравнение с двумя известны
ми. Пусть это уравнение 
решают молокозавод и торг. 
И как можно быстрее.

Рейдовая бригада 
газеты «Приокская правда»:

И. ПРОХОРОВ.
М. МАСЬКО, 

общественные контролеры:
В. ЗАХАРО В, 

зав. торговым отделом гор
совета на общественных 

началах:

Н. Ш УБИ Н А, 
врач санэпидстанции;

И . Л ЕС А ЕВ. 
спец. корр. «Приокской 

правды»,
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Волшебное слово

СПОРТ
Большой успех

Мы приехали из села Позд
някова в г. Навашино. Сойдя 
с автобуса, направились в 
ближайший магазин «Уют». 
Вошли в него, а там: народ, 
теснота. Невольно подума
лось: вот так «Уют»! Подня
лись на второй этаж и вна 
чале обрадовались — светло, 
просторно, Но увы, стоило 
нам попросить у продавца 
клея, которого не было на 
витрине, она категорично от
казала; «Уборщица болеет, а

Молодежная агитбригада 
судомеханического цеха -—од
на из лучших на заводе 
«Ока». Эстрадный оркестр, 
которым руководит комсомо 
лец Александр Крылов, поль
зуется не только широкой 
популярностью в своем цехе, 
но и в цехах СК-1, СК-2 и 
других. Выступал оркестр во 
Дворце культуры им. Лени
на, в С-Седченском, Сонин 
ском, Новошинском колхозах, 
в совхозе «Валтовский».

В  агитбригаде 15 человек. 
Но куда бы ни приезжал 
этот небольшой, но дружный 
коллектив, встречают его ра
душно. Выступления музы
кантов Николая Тарабанила. 
Анатолия Поедннчикова, Ви

Многие семьи переселяют
ся в настоящее время в рай
оны Дальнего Востока. Ж е
лающим переселиться туда 
выдаются большие суммы де
нег, они обеспечиваются бес 
платным проездом. По при
бытии на место семьям пре
доставляются хорошие бла
гоустроенные квартиры, ого 
род, выделяются необходи
мый скот и ссуды, все трудо
способные устраиваются на 
работу по специальности, для 
учащихся строятся школы, 
для малышей— детские сады 
и ясли. Те, кто не имеет ква
лификации, могут окончить 
курсы трактористов, шофе
ров, комбайнеров.

О том, как живут пересе 
ленцы, рассказывается в их 
письмах, присланных родным, 
«Здравствуйте1 земляки! — 
пишет Павел Сергеевич Мо_ 
чалов.—Я доволен, что при
ехал в Хабаровский край. На 
станции встречали нас хлебом 
и солью. Получил хорошую 
двухкомнатную квартиру.
Есть водопровод. Каждому 
переселенцу выдали по два 
поросенка. Большинство из 
нас приобрело коров, В лесу 
изобилие дичи. Словом^ есть 
где поохотиться в свободное

сама не пойду». Обидно нам 
стало!

Пошли вниз. В отделе кон
чались рюмки и печки-прач- 
ки, а время близилось к обе 
ду, Кто-то спросил продавца 
о фарфоровой посуде, на 
что она ответила; «С удо
вольствием бы, товарищи да 
нет ее у нас». Какой-то муж
чина поинтересовался насчет 
круглых столов и услышал в 
ответ: «Приходите, пожалуй
ста, завтра, обязательно при
везем», А потом сама прине

ктора Крылова, солистов, 
чтецов, фокусников каждый 
раз награждаются долгими 
аплодисментами.

Коллектив агитбригады по
полняется новой талантливой 
молодежью. Для эстрадного 
оркестра в ближайшее время 
будут дополнительно приоб
ретены музыкальные инстру
менты. Комсомольское бюро 
цеха, которое возглавляет 
Иван Рыбаков, готовится 
оказать молодежи подшеф
ных колхозов в период ве
сенних полевых работ все
стороннюю помощь по куль
турному обслуживанию кол
хозников

время, В селе имеется шко
ла-десятилетка, интернат,
eonbHMnaj детский сад». 

Аналогичные письма при
слали своим землякам Ва
силий Рожков, Галя Степано
ва и многие другие. Только 
в этом году из нашего райо
на уехало в Хабаровский край 
шесть семей. Среди них 
семьи М. Н. Гайсенкович,
В. В Храменкова, И. И, Ряб- 
кова, Д, Д, Потапова, Д, Е. 
Хохлова. 13 марта текущего 
года из района выехали в 
Амурскую область переселен^ 
цы М, М. Беляков и В, Я. Ле
вин вместе со своими семья
ми. Следующая отправка пе
реселенцев состоится 10 апре
ля.

Все семьи, выехавшие на 
Дальний Восток, хорошо уст
роились с работой, получают 
высокую зарплату, обеспече
ны квартирами, имеют скот 
и птицу. Своей жизнью на 
новом месте они довольны.

Н. СЕРГЕЕВ, 
уполномоченный по не. 

пользованию трудовых 
ресурсов.

ела рюмки, распечатала их, 
подала почки-прачки кому-то. 
Она не ждала уборщицу, ко
торая делала уборку, Прода 
вец не только сама принесла 
все, но и попросила своих 
подруг задержатьтя минут на 
5-10, чтобы отпустить людей.

Это очень здорово, что 
есть у нас продавцы, кото
рые правильно понимают,, 
свой долг— культурно и веж
ливо обслужить покупателя.

Мы поинтересовались в со
седнем отделе, как зовут эту 
приветливую продавщицу.
Нам сказали; «Это Тамара 
Улыбина, наша Тамара Ива
новна», И среди покупате
лей оказались такие, кто ее 
знает, и все говорят о ней: 
«Золотой человек».

Да и мы, посмотрев на 
работу Тамары Улыбиной) го
ворим: «Побольше бы в тор
говле было таких людей».

А. ФИЛИПЕНКО.
М. ВОЛОДИНА,

Урок на
26 января молодой рабо

чий инструментального цеха 
завода «Ока» Алексей Аверь
янов встретился со своими 
друзьями в общежитии № 263. 
Дружки решили выпить. Вы
пивка превратилась в попой
ку. Алексей начал сканда 
лить, шуметь. Финалом вече
ра стала драка: Аверьянов
из хулиганских побуждений 
пристал к гражданину Тимо
фееву и подверг его избие
нию,

Отсидев пятнадцать суток, 
Аверьянов вышел на работу

Когда в газетах появилось 
сообщение о том, что один 
из старейших эстонских пче
ловодов А. Пяэв изобрел лег
кий, надежный и удобный
улей из пенополистирола,пче 
поводы страны испытали од
новременно два противоре
чивых чувства: радость и,,,
разочарование; ведь купить 
такой улей было невозмож
но, Он существовал только в

14-15 марта в городе Бого- 
родске проходил финал об 
ластной лыжной спартакиа
ды, посвященной столетию 
со дня рождения Владимира 
Ильича Ленина.

По условиям проводимых 
соревнований зачет давал 
участник, вошедший в десят
ку сильнейших гонщиков (на 
каждой лыжной дистанции).

Погода была плохая. Силь
ный ветер, колючий мелкий 
снег мешали спортсменам. 
На успех могли рассчитывать 
только спортсмены хорошо 
подготовленные физически. 
Такими и сказались наши 
ребята.Сборная района в сое 
таве Вячеслава Мысова, Тани 
Зиминой, Ольги Щеренковой, 
Владимира Яшина, Евгения 
Ванина Вали Гришуткиной за 
няла в общем зачете первое 
место.

Большой личный успех со
путствовал кандидату в мае 
тера спорта Вячеславу Мысо- 
ву. Он был первым на 15 
километровой и тридцатики 
лометровой дистанциях.

будущее
Нарушителем общественного 
порядка занялся товарище
ский суд цеха. На последнем 
заседании он заслушал и об
судил происшествие, Пове' 
дение Алексея Аверьянова 
было единодушно осуждено. 
Он признал свою вину. Това
рищеский суд об’явил ему 
выговор.

А, КОРЯКИН,
председатель товарищес

кого суда цеха.
А, ОКУТИНА, 

секретарь.

одном экземпляре—  на пасе
ке изобретателя,-

И вот теперь таллинская' 
фабрика пластмассовых изде
лий «Салво» вместе с эстон- 
скими пчеловодами-новато- 
рами начала выпускать такие 
ульи из пенополистирола. Они 
в 10-15 раз легче деревян
ных, значительно прочнее и 
дешевле. Теплостойкость их в 
15 раз выше, чем деревянных.

А Владимира Яшина на 
пятнадцатикилометровой лы 
жне постигла неудача: он сло
мал лыжу и сошел с дистан
ции. Но это не могло сло
мить стремление спортсмена 
к борьбе на лыжне, 8 ито
ге, когда были подсчитаны 
результаты тридцатикило
метровой дистанции, Влади 
мир оказался на втором мес
те,

У женщин хорошее время 
показано Ольгой ЕЦеренко 
вой, на пятикилометровой 
лыжне она заняла четвертое 
место, Но основное, из чего 
была суммирована победа, 
это то, что каждый участник 
нашей сборной вошел в де
сятку сильнейших1 а значит, 
принес команде необходимое 
количество очков.

Заняв первое место( коман
да завоевала переходящий 
приз, а каждый участник со
ревнований награжден Грамо
той областного комитета физ
культуры и спорта.

Ю. КУРОЧКИН, 
председатель районного 

комитета по физкультуре 
и спорту,

ВЕН ГРИ Я . Серию мини
атюрных изданий произведи . 
ний В. И. Ленина выпускает 
в свет будапештское книж
ное издательство имени, Ко- 
шута. Каждый из томов 
(размером 65X45 мм) будет 
печататься в 5000 экземпля
ров, Очередной том с рабо
той вождя международного 
пролетариата появится в 
ближайшее время.

Фото МТИ—ТАСС.

Зам . редактора 
И. А. Е В Д О К И М О В .

С 1 апреля по 20 мая 19691
; года госавтоинспекция при |
! ступает к проведению техни-1
ческого осмотра автотранс-1 
порта г. Навашина и района. |

;Руководители предприятий, |  
^учреждений и организаций, £
;имеющие на государственном! 
учете автомобили, мотоцик- £ 

[лы, тягачи, прицепы, а так |
!же владельцы личных авто- £

![мзшин и мотоциклов обязаны| 
| привести автомашины в тех- £ 
|нически исправное состояние| 
|и  придать им надлежащий£
«внешний вид. Эксплуатация |  
I  автомобилей и мотоциклов | 
|  не прошедших технический | 
I  осмотр, будет запрещена. | 
| Госавтоинспекция отдела | 

внутренних дел | 
| Навашинского райсовета. |

З В О Н И Т Е :
Редактор— 1-71, отделы, 

секретарь и бухгалтерия— 2-22,

П И Ш И Т Е :

Гор. Папашино, 
ул. Школьная, дом 9.

Молодежная агитбригада

И, ИВАНОВ.

Приезжайте к нам, 
земляки!

жители с. Позднякова.

Ульи из пластмассы
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